



La importancia del rol de la enfermería en el afrontamiento de pacientes de onco pediatría



Universidad de Navarra

FACULTAD DE ENFERMERÍA

Autor Arkaitz Gonzalez (agonzalezay@alumni.unav.es)
Tutor Maria Jose Hernandez Leal

INTRODUCCIÓN

-El paciente pediátrico con cáncer experimenta cambios en su capacidad de vida, lo que requiere compartir con sus seres queridos y el personal de enfermería, lo que otorga al niño un impacto positivo que enfrenta los cambios normales que tiene el cáncer en sí mismo. [1,7]

-Se trata de la parte del personal de atención médica que está más en contacto con los pacientes. Por lo tanto, además de adaptarse a la situación, pueden considerar varias estrategias dependiendo de ella.[12]



Objetivo

Conocer qué problemas se pueden encontrar y que facilidades puede poner las enfermeras , descubriendo estrategias que pueda pueden aplicarse en la práctica para el afrontamiento del paciente



Metodología

PIO: ¿Cual es el rol de la enfermería en el afrontamiento en pacientes de oncopediatria?

Población→ Pacientes de oncopediatria

Intervención→ rol de la enfermería

Outcome→ afrontamiento del cáncer



Enfoques de búsqueda utilizados.: “nurse s role”, “neoplasm”, “pediatrics”, “ adaptation, psychological” que, junto con sus sinónimos, se combinaron con los booleanos AND y OR.

Bases de datos



| Criterios de exclusión | Criterios de Inclusión |
|--|--|
| -pacientes de enfermería que tengan situaciones familiares agravantes (separación de padres -reciban tratamiento psicológico por parte de otro profesional - niños con edades superiores a 16 años | - Intervenciones de enfermería que reciben cuidados en el hogar o en hospital - Escritos en inglés y/o castellano. - El rol de la enfermera en el día a día. |

Incluidos por las bases de datos N-50

Título y abstract N-32

Estudios incluidos en la revisión N-7



Resultados

Estrategias para el afrontamiento

Se trata de proporcionar un marco conceptual que brindará apoyo a las enfermeras en sus esfuerzos por alcanzar el objetivo común de una supervivencia efectiva en los seres que padecen cáncer infantil [2]

Comunicación efectiva

Cumplir con tu tiempo y tu energía con la comunicación con un paciente, es un desafío cuando, a lo largo del día, existen numerosas tareas de enfermería que deben llevarse a cabo, cada encuentro con ellos es una vivencia singular en cada situación [1] La empatía y el uso adecuado de la comunicación por parte de los médicos aprecian notables progresos en el tratamiento [5]

Afrontamiento mediante juego

Facilitar al niño la comunicación , ve la importancia de utilizar el juguete en el cuidado de enfermería, como medio de comunicación entre los niños y el personal, el apego fabricante de instrumentos y un medio para que el niño logre la catarsis y reducir la dificultad de entendimiento de las situaciones acontecidas en cada momento. El hecho de dedicar tiempo al juego protege a los niños contra los efectos de la prolongada exposición al estrés. Los períodos prolongados tienen un impacto no solo en la salud física, sino también en el bienestar mental del niño. [2,6]



Conclusión



Se ha demostrado la diferencia entre ellas, todas demuestran un impacto positivo en el enfrentamiento del paciente de pediatría. Las estrategias se complementan entre sí y logran un impacto mayor en el enfrentamiento. Por esta causa, aún es necesario explorar y llevar a cabo estudios que contribuyan a este ámbito de ansiedad.

| Práctica | Docencia | Investigación |
|---|---|---|
| Establecer una educación adecuada para la salud de los pacientes, así como una formación adecuada para la salud de los pacientes. promoviendo la comunicación activa con el paciente con el fin de mejorar la relación | Deben estar fundamentadas en estrategias enfocadas no solo a aspectos instrumentales, sino también en otros ámbitos en los que se aborden las relaciones a través de juegos, ya que posibilitan el acceso a los pacientes, sin importar la edad | Se requerirían más estudios, con el propósito de respaldar todos los datos obtenidos, y poder obtener conocimientos acerca de otras intervenciones de enfermería, ya que al tener un amplio espectro de edad no se pueden enfocar en rangos más reducidos de edad |

Bibliografía

